

La CMIC Aclara: Inversiones No Se Detienen, Pero Hay Incertidumbre por Reforma Judicial

Por Lord Molécula - 27 agosto, 2024

133 0

Por Carlos Pozos (Lord Molécula)

Martes, veintisiete de agosto 2024

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) ha querido tranquilizar a los inversionistas afirmando que, **hasta el momento, no se ha registrado una detención en las inversiones** debido a la reforma al Poder Judicial que se discute en el Congreso. No obstante, Luis Méndez Jaled, presidente de la CMIC, **expresó su preocupación** sobre cómo la pausa en las relaciones con las embajadas de Canadá y Estados Unidos está generando incertidumbre.

Durante una conferencia, Méndez Jaled enfatizó que aunque actualmente no se han observado frenos en proyectos o inversiones, **los cambios abruptos en las leyes podrían ahuyentar la inversión a mediano y largo plazo**. Subrayó la importancia de que las reformas al sistema judicial se realicen de manera integral y no solo por popularidad.

Además, el líder del organismo hizo un llamado a actuar con madurez y responsabilidad en los próximos 45 días, que serán cruciales para mantener la estabilidad económica y la confianza en las instituciones del país.